

EIN RIESEN-ERFOLG
 EIN BROTARTIKEL DES SORTIMENTS

verspricht zu werden:

ALEXANDER KOCH
 FARBIGE WOHNÄRÄUME
 DER NEUZEIT

Preisgekrönte Entwürfe und ausgeführte Räume
 in 140 farbigen und schwarzen Abbildungen

In Ganzleinen M. 72.— · In Japanband m. Gold M. 84.—

★

WAS
 PROMINENTE SACHVERSTÄNDIGE

über unser Werk sagen:

ALEXANDER V. GLEICHEN-RUSSWURM:

Aus dem Prachtband strömt uns mit überzeugender Kraft die Welle eines „neuen Stils“ ins Bewußtsein, und wir erkennen mit einem Mal, daß er gefunden ist, daß kein Zweifel über seinen Rhythmus, über seine Form besteht und daß die Menschen, in denen wir die heute herrschende Weltanschauung verkörpert sehen, mit ihren Kleidern, ihren Bewegungen, ihren schlanken Körpern, ihren Gedanken und Gefühlen absolut in die Räume passen, die in diesem Bilderbuch vor unseren Augen vorüberziehen. Sie sprechen von der „neuen Sachlichkeit“ der Form und einem Farbenrhythmus, der kühn und bunt in mancher Leere tanzt . . .

DR. WALTER GEORGI in der „Täglichen Rundschau“:

Wie alle Bücher Alexander Kochs wendet sich auch diese neueste Schöpfung an den Künstler sowohl wie an den Laien, indem sie durch den Reichtum ihrer Ideen jedem das gibt, das er sucht. Es ist ein neuer Weg zur Wohnungskultur, der hier mit Erfolg beschritten wird. Der schlichte Wohnungsanspruch steht als oberste Forderung. Und aus der Not erwächst als Tugend die neue Kultur des Wohnraumes, der neue Typus: *Einfachheit des Raumes, Mangel an Pathetik und äußerer Laune, eine sportliche Sachlichkeit* und puritanische Einfachheit und doch Durchgeistigung des Raumes,

der oft in das Landhausmotiv, die Forderung der Zeit, ausläuft. Aber alle Nüchternheit wird aufgehellt und verklärt durch die Farbe, die Freude über den Raum ausgießt. Nur das Notwendigste an Hausrat steht im Raum. Aber das einzelne Stück blüht in ihm wie eine Blume, die Festlichkeit und frohes Lächeln verbreitet.

Architekt HUGO GORGE-WIEN:

In dem neuen Werk von Alexander Koch „*Farbige Wohnräume der Neuzeit*“ ist der „neue Augenblick“ für die Gestaltung des Innenraumes voll erfaßt und folgerichtig mit zweckdienlicher Vernunft und formaler Klarheit wiedergegeben. Überall die Schönheit und Besonnenheit, kein phantastisches Experimentieren, sondern ein durchwirkender Zug sachlicher Eleganz. Es zeigt die neue Wohnung als geistige Gestaltung unserer Umwelt und als praktikable Schönheit für Jedermann und veranschaulicht so im Zusammenfassen aller neuen Bestrebungen den gesamten Komplex unserer Wohngedanken von heute und morgen.

PROF. HEINR. STRAUMER-BERLIN:

Das Buch „*Farbige Wohnräume der Neuzeit*“ ist wieder eine glänzende Leistung. Es hat mich in eine lebhaftere Erregung gebracht . . .

==== SIND SIE FÜR DEN VERKAUF GERÜSTET? ====

Halten Sie den Band am Lager

☐

Versenden Sie unseren Gratis-Prospekt und die Buchkarten.

Verlagsanstalt Alexander Koch · G.m.b.H. · Darmstadt